

Nous proposons des **stages internationaux en médecine et psychopathologie de l'adolescent avec une spécialité en clinique transculturelle** dans un cadre universitaire d'études de 3<sup>ème</sup> cycle. Une inscription à l'Université est donc obligatoire, en France ou à l'étranger.

Peuvent postuler : psychologue ou étudiant en psychologie niveau master 2 minimum, psychiatre ou interne en psychiatrie en fin de cursus, pédiatre ou interne en pédiatrie en fin de cursus.

Les demandes de stage se font entre le mois de janvier et mars pour un stage commençant en septembre (ou plus tard) de l'année universitaire qui suit.

La durée minimale de présence en stage est de 6 mois, mais nous donnons priorité aux étudiants qui demandent un stage pour une année universitaire entière et qui font le Diplôme Universitaire (DU) de Psychiatrie Transculturelle à l'Université Paris 13 en même temps. Ce DU commence en octobre et finit en juin de chaque année. Vous trouverez plus d'informations concernant cette formation sur notre site web :

**[www.clinique-transculturelle.org](http://www.clinique-transculturelle.org)**

Une bonne connaissance de la langue française est indispensable.

Le stage est non rémunéré et non diplômant.

Nous ne disposons pas de facilités pour le logement sur Paris.

Il vous est demandé d'adhérer à l'Association Internationale d'Ethnopsychanalyse (AIEP) pendant l'année de votre stage (40 euros).

La sélection se fait sur CV et lettre de motivation à envoyer au Dr Jordan Sibeoni ([jordan.sibeoni@cch.aphp.fr](mailto:jordan.sibeoni@cch.aphp.fr)). Un entretien de présélection vous sera proposé si votre candidature est acceptée.